

Elternbrief

Wiesbaden, 14.12.2020

Liebe Eltern,

ein bewegendes und aufregendes Jahr geht zu Ende. Wir alle haben 2020 ständig neue Gegebenheiten und plötzliche Änderungen erlebt. Vor einem Jahr haben wir alle gemeinsam auf unserem Weihnachtsmarkt mit der gesamten Schulgemeinde feiern können. Dieses Jahr starten wir 3 Tage früher in die Ferien und wieder ist alles anders als geplant.

Dennoch: wir wissen, dass wir auch diesen Weg gemeinsam mit Ihnen gehen und wir gemeinsam Ihr Kind gut durch diese besondere Zeit begleiten. Darüber freuen wir uns. Im vergangenen Jahr haben Sie als Eltern Großes geleistet. Sie haben über lange Zeit „Schule zu Hause“ betreut und zuverlässig die Arbeiten der Kinder in die Schule gebracht und neue Materialien abgeholt. Sie haben Ihren Familienrhythmus an wechselnde Stundenpläne angepasst, Vertrauen in die Lehrer und Lehrerinnen Ihrer Kinder gesetzt, Ängste bewältigt und Ruhe und Zuversicht ausgestrahlt. Dafür möchten wir uns bei Ihnen herzlich bedanken.

Für den Ausklang dieses Jahres wünschen wir Ihnen weiterhin viel Ruhe und Kraft und auch Freude und Spaß mit Ihrer Familie in der intensiven gemeinsamen Zeit. Wir freuen uns sehr Ihr Kind am Montag, den 11. 01.2021, wieder in der Schule begrüßen zu können.

Bis dahin bleiben Sie bitte alle gesund und munter 😊.

Mit vielen lieben Grüßen

